



Se realizó la sexta reunión mensual del Consejo de Salud Municipal

Por Manuel R. Pacheco Vargas

El jueves pasado, se llevó a cabo la sexta reunión mensual del Consejo de Desarrollo Local de Salud de la Atención Primaria y Programa de Promoción para la Salud, CESFAM comuna de Santa Cruz, en el Auditorio Municipal. A pesar de las condiciones adversas del tiempo, la asistencia fue numerosa y se desarrolló el programa preestablecido.

Durante la reunión, se abordaron temas importantes como el Programa PAP, con la exposición de la matrona Catalina Beltrán, quien también entregó material y equipos de apoyo. Otro tema relevante fue la Prevención de enfermedades Cardiovasculares, expuesto por la profesional María Jesús Vargas.

Una de las presentaciones más destacadas fue "Moda consciente que genera Salud y Bienestar",



del Programa MAS Adultos Mayores Autovalentes. Dos integrantes del programa desfilaron luciendo prendas confeccionadas por ellas mismas con materiales reciclados, demostrando el espíritu de reciclaje y ecología del proyecto.

En el marco del Día de la Matrona, se entregaron reconocimientos a representantes de algunas matronas del CESFAM. Además, se realizó una Campaña de Recolección de Artículos de Aseo para ayudar a personas mayo-

res necesitadas.

El último tema abordado fue "SALUDABLEMENTE FUNCIONARIOS", expuesto por Tatiana Ayala, gestora Comunal del programa. La reunión concluyó con un grato compartir en un coffee break, que coincidió con el cumpleaños del alcalde, quien fue saludado y recibió un obsequio.

La próxima reunión del Consejo de Salud Municipal se llevará a cabo en septiembre, en fecha por definir.

